



Comunicado

Avance informativo No. 21



En este momento se registra un nuevo incidente en el proyecto hidroeléctrico Ituango, que obliga a activar el mensaje de alerta en las comunidades ubicadas aguas abajo.

Es importante que las comunidades se retiren de inmediato del cauce del río Cauca y de sus orillas.

En los próximos minutos se aumentará el caudal de agua del río Cauca, aguas abajo de la presa. La gente debe dirigirse de inmediato a los puntos de encuentro.

Este es un mensaje de EPM en articulación con la Unidad Nacional de Gestión de Riesgo de Desastres, el DAPARD, la Cruz Roja y los bomberos.

Esperen un nuevo avance informativo.

Medellín, 16 de mayo de 2018 | Avance informativo No. 21